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昨年11月に阿佐ヶ谷中学校吹奏楽部、杉並学院高等学校合唱部の

方々をお招きして音楽を楽しむ会を開催しました。力強い演奏や

心地よい歌声に魅了された時間となりました。 



ｚ 

 
今年度は感染症対策を行いながら、イベントを開催するこ

とができました。久々に開催できたものもあり、子ども達

や地域の方々の笑顔がとても印象的でした。残念ながら親

子バスハイキングが感染拡大防止の為、中止となってしま

いましたが、来年度は開催できることを願っております。 

杉並第六小学校 ４年 

山中 豪祐さん 

初めて参加しました。朝起きて行くのは

きつかったけど、友達にも会えて楽しか

ったです。ラジオ体操に参加した日は1日

気分がよかったです。早起きが楽しくな

ってきて、学校がある日も１番に起きて

います。来年は毎日行けるように頑張ろ

うと思いました。 

杉並第六小学校 ２年 

岡本 みのりさん 

私ははじめてスケートをしました。さい

しょはたくさんころんでいたかったけれ

ど、教えてもらったらだんだんすべれる

ようになってきて、楽しくなりました。ま

たスケートに行ってスイスイすべれるよ

うになりたいです。 

７月 

ラジオ体操 
10月 

 
つり大会 

杉並第六小学校 １年 

新谷 音絢さん 

はじめてのどんどやきでドキドキしたけ

ど、わっしょいたいのみんなが、かけごえ

をかけてくれて力がわいてきました。お

みこしはとてもおもくて、もち上げるタ

イミングがむずかしかったです。でも、み

んなでれんしゅうして、きょうりょくし

て、上手にあげられてうれしかったです。 

１月 

スケートを

楽しむ会 

杉並第六小学校 ２年 

竹中 颯佑さん 

つり大会で初めて魚をつりました。今度

海で魚をつりたいです。さいしょは、魚が

ぜんぜんつれなかったけど、魚がとびは

ねているところでやってつれ１位になっ

たのがうれしかったです。次の大会があ

ればまたチャレンジしたいです。 

どんど焼き 

１月 



 

5/11 令和４年度総会 11/9 第2回常任委員会

6/8 第１回常任委員会 11/22 環境改善パトロール

6/26 子どもフェスティバル　石鹸デコパージュ協働事業参加 11/24 第１回全体会

7/1 広報紙「まばし育成」第44号発行 11/26 音楽を楽しむ会

7/4 環境改善パトロール 1/8 馬橋どんど焼き

7/17～23 ラジオ体操 1/28 スケートを楽しむ会

秋 親子バスハイキング（中止） 2/2 環境改善パトロール

9/29 環境改善パトロール 2/8 委員懇談会

10/4 委員研修 3/10 広報紙「まばし育成」第45号発行

10/8 つり大会 3/14 第３回常任委員会

10/22 環境改善パトロール 3/28 第２回全体会

令和４年度 馬橋青少年育成委員会活動報告 

阿佐ヶ谷中学校吹奏楽部 

顧問 阿部 みどり先生 

3年ぶりの「音楽を楽しむ会」へのお招き、

ありがとうございました。音楽を共有で

きることの大切さ、喜びを改めて感じま

した。阿佐中吹奏楽部のsound、皆さんの

心に響くといいなと思います。今後とも

どうかよろしくお願い致します！ 

山田 智枝さん 

令和4年11月26日、阿佐谷中学校吹奏楽部と

杉並学院高等学校合唱部出演の演奏会が開催

されました。杉並第六小学校は、残念ながら参

加できませんでしたが、普段聴く機会がない、

生の演奏と歌声を聴くことができて楽しい時

間を過ごすことができました、コロナ禍での人

数制限の中、大勢の方が来場され、皆さん待ち

望んでおられたのだなと感じました。次回もぜ

ひ、開催されることを願っています。 

10/4(火)22名の参加で行

いました。杉並警察署の村

木誠氏を迎え、児童虐待・

特殊詐欺のビデオを鑑賞し

て青少年に関わる犯罪と防

止策について学びました。 

委員研修会 環境改善パトロール 

子どもたちの安全確認のた

め、10月・2月の全員参加

の回を含めて5回、三方面

に分かれて行いました。公

園で遊んでいた子どもには

声かけをしました。 

 

11月 

 
音楽を 

楽しむ会 

 

杉並学院高等学校 ３年 

吉田 来未さん 

卒業前に伝統ある馬橋演奏会への出演を果た

すことができ、大変光栄でした。一生懸命吹奏

楽を演奏される中学生の皆さんや、地域の方々

の笑顔を拝見し、胸が熱くなりました。体育館

が溢れんばかりのお客様で賑わい、小学生の合

唱も響き渡る以前のような状況が戻り、より多

くの方々が音楽を楽しめる日が来ることを心

から願っております。 



 

  

コロナ禍でまた新たな春を迎えました。様々な制限が徐々に緩

和されつつあり、子ども達の笑顔が見られる機会が増えた一年

となりました。来年度はコロナ禍以前のようにイベントが開催

され、馬橋地区が更に盛り上がっていって欲しいものです。今

年度も、馬橋青少年育成委員会にご理解、ご協力いただきあり

がとうございました。(岡本) 

【広報担当】 

市村敦子・岡本泉・加藤径子 

中島代美・南保亜希子 

【発行者】 

馬橋青少年育成委員会 会長 市村敦子 

〒166-0004  杉並区阿佐谷南 2-9-1 

Q&A シリーズ 聞いてみよう！  

かしの木キッズなどの 

活動を支えてくれている 

SIGNさんに聞いたよ！ 

⑫NPO法人  SIGN-サイン- 

Q１. SIGNはどんな活動をしていますか？ 

A : 杉並第六小学校内で毎週水曜日・金曜日、杉並区在住の小学生を対象に、
放課後子ども教室(かしの木キッズ・かしの木学習)を運営しています。今年度は

杉並区次世代育成基金活用事業「すぎなみサイエンスLabo」を実施。春休み、夏

休みには工作教室・理科教室・水鉄砲大作戦などのイベントを行いました。 

Q２. SIGNはいつできましたか? 

A : 2021年6月に「放課後子ども教室」の充実と拡大、また地域

の方々全てを対象に繋がりある循環を築くことができる居場所づ

くりを目的として、特定非営利活動法人(NPO法人)SIGN-サイン-

を設立しました。 

地域の方々すべてを対象につながりある循環を築くことができる居場所にしていきたいとの思いを

込めて設立されたSIGN。みんなが笑顔になれる居場所を目指して活動されています。 

放課後子ども教室は地域ボランティア(大学生から大人のみなさま)約50名の方々が登録してくださ

り、運営にご協力いただいているそうです。 

今後も子ども達や地域の方々の元気いっぱい、笑顔あふれる居場所を楽しみにしております。 

SIGNの活動や企画などはホームページに掲載されているので、ぜひチェックしてみてください。 

Q３. 誰でもSIGNの活動に参加できますか? 

A : 杉並区在住・在学の児童ならどなたでも参加できます。 
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